

La última ejecutiva regional del PSOE enfrentó a socialistas toledanos y ciudadrealeños. Los primeros reprochaban a los segundos su rapidez en hacer públicas sus declaraciones de Renta y Patrimonio, hecho que les ha dejado en evidencia ante la opinión pública y les ha convertido en los renovadores que menos *gestos* de cambio han realizado. En este tema, Ciudad Real, les volvía a dar una lección de transparencia.



Los socialistas de Toledo han acusado a los de Ciudad Real de dividir a los socialistas en "buenos y malos" al haber hecho pública su declaración de la Renta.

PSOE

Dura crítica de Moltó a Ciudad Real

Los socialistas toledanos, encabezados por Juan Pedro Hernández Moltó, acusaron a sus compañeros de Ciudad Real de dividirlos entre socialistas buenos y malos.

La segunda reunión de la Ejecutiva regional socialista se presentó movida. A algunos miembros, entre los que destacó el secretario regional, **Juan Pedro Hernández Moltó**, se mostraron molestos con sus compañeros de partido que habían hecho pública su declaración de la renta y, especialmente con la dirección del PSOE de Ciudad Real, que fue la primera en apoyar la iniciativa del Consejo de Gobierno de la Junta y recomendó a sus alcal-

des y concejales que no pusieran reparos y enseñaran su declaración de la renta y patrimonio. Paralelamente la Diputación ciudadrealeña aprobaba, con los votos de socialistas y populares, la propuesta de hacer públicas las declaraciones de todos los diputados de la Corporación.

Los socialistas de Toledo, encabezados por el secretario regional, **Hernández Moltó**, reprochaban a los de Ciudad Real que con su actitud habían dividido a la familia socialista en dos, los buenos y los malos. Habían aprovechado la ausencia de la reunión del secretario provincial, **José M. Barreda**, para arremeter contra los socia-

listas que aparecían como buenos y dejaban en evidencia la actitud de sus compañeros toledanos. Fuentes del PSOE ciudadrealeño, que no han querido comentar el incidente de la Ejecutiva, se reafirmaban en el acuerdo adoptado por la dirección provincial e insistían en la autonomía de ésta para tomar este tipo de acuerdos y decisiones.

●●● MIEDO A LA NOMINA

Hasta ahora el PSOE de Toledo no ha tomado ningún acuerdo sobre la decisión de la Junta de aprobar una Ley que obligue a todos los cargos públi-